Agglomération d'Épinal

## Quand le conteneur à verre est plein...



Le conteneur à verre étant plein, certains ont déposé des bouteilles par terre.

Certes, le conteneur à verre mis en place par le Sicovad sur le parking du fort était plein à ras bord. Cela n'a pas empêché certains d'y déposer les restes de soirées bien fêtées... Et pour cela, deux solutions : déposer les bouteilles vides dans des cartons au pied du conteneur ou faire preuve de peu de scrupule en les déposant à même le sol. Ce que certains ont fait. Et si, tout simplement, ce que les fêtards avaient emmené dans leur véhicule à leur arrivée avait fait le chemin inverse dans le coffre de leur voiture jusqu'au prochain conteneur... Cela aurait été certainement beaucoup plus écologique. Le geste est quelque peu regrettable.